
Als «primus inter pares» sehe er sich – als ers-
ter unter Gleichen, falls ihm die 114. ordentliche 

Generalversammlung (GV) 2024 am kommen-
den 25. März 2024 in Luzern das Vertrauen aus-

sprechen werde. Man nimmt es Kevin Feierabend, 
der bereits seit zwei Jahren als Vizepräsident im 

Vorstand engagiert ist, auf Anhieb ab, wenn er im 
Gespräch immer wieder das «Miteinander» als ver-

bandspolitische Zielgrösse erkennen lässt. Das Mitein-
ander in einer lebhaften Zeit und gegenüber komplexen 

Herausforderungen in der Branche, die für das einzelne 
Unternehmen – ganz gleich welche Firmengrösse ange-

troffen wird – nicht zu bewältigen seien. «Wir brauchen 
einen starken Branchenverband, um wichtige Kollektiv-
leistungen preiswert oder dann staatliche Vorgaben geset-
zeskonform realisieren zu können» ist er überzeugt. «Auch 
wenn nicht alle vom ganzen Buffet profitieren können – ver-

eint werden wir unsere herausfordernde (Branchen-)Zu-
kunft am besten gestalten!»

Herr Feierabend, Sie sind seit 2020 im Vor-
stand von Swissavant und kennen den  

«Laden» somit. Warum kandidieren Sie 
nun für das Präsidium?

Danke fürs Stichwort: Ein 
Berufsverband mit na-

tionalen Aufgaben 

GV 2024 von Swissavant: 
Kevin Feierabend kandidiert für das Präsidium
Der aktuelle Vizepräsident von Swissavant, Kevin Feierabend, übernimmt – wenn es die 114. ordentliche General-

versammlung 2024 so wünscht. Was genau? Den Vorsitz und damit die präsidiale Verantwortung für die nationale 

Branchenorganisation Swissavant – Wirtschaftsverband Handwerk und Haushalt. Wer ist und wie denkt 

Kevin Feierabend, der bisherige Vizepräsident über die Rolle als neues «präsidiales Gesicht» der 

Branche? Die perspective hat beim offiziellen Kandidaten für das Präsidialamt von Swissavant nach-

gefragt. 

AG 2024 de Swissavant: 
Kevin Feierabend, candidat à la présidence
L’actuel vice-président de Swissavant, Kevin Feierabend. reprendra cette charge, si la 114e assem-

blée générale ordinaire le souhaite. Comment? La présidence, donc la responsabilité présidentielle 

pour l’organisation nationale de la branche Swissavant – Association économique Artisanat et 

Ménage. Qui est Kevin Feierabend et comment le vice-président actuel envisage-t-il son rôle de 

nouveau «visage présidentiel» de la branche? La revue perspective a interrogé le candidat officiel 

pour la charge présidentielle de Swissavant.
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Il se considère comme «premier entre ses égaux», si la 114e 
assemblée générale ordinaire, qui se tiendra le 25 mars 
2024 à Lucerne, lui accorde sa confiance. On croit d’emblée  
Kevin Feierabend, qui est déjà engagé depuis deux ans au 
sein du comité directeur en tant que vice-président, quand 
il mentionne à plusieurs reprises dans la conversation l’«ac-
tion en commun» comme objectif de la politique de l’Asso-
ciation. L’action en commun à une époque dynamique, où 
les défis complexes auxquels est confrontée la branche ne 
peuvent plus être affrontés par une entreprise toute seule, 
quelle que soit sa taille. Il est persuadé que «Notre branche 
a besoin d’une association forte pour pouvoir fournir des 
services collectifs importants à des prix abordables ou ap-
pliquer des prescriptions étatiques conformément à la loi». 
«Même si tous ne peuvent pas profiter de l’ensemble de la 
gamme de services, c’est ensemble que notre branche pour-
ra le mieux maitriser les défis de l’avenir».

Monsieur Feierabend, vous faites partie du comité de 
Swissavant depuis 2020, vous connaissez donc la «bou-
tique». Pourquoi êtes-vous candidat à la présidence?

Merci de m’avoir donné le mot-clé. Une association pro-
fessionnelle chargée de tâches nationales n’est justement 
pas une «boutique» où l’on achète selon ses besoins. Juridi-
quement parlant, nous sommes uns association, c’est-à-dire 
un groupement d’entreprises ayant les mêmes intérêts; une 
organisation professionnelle. Pour que celle-ci fonctionne, 
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ist eben gerade kein Laden, wo man nach Bedarf einkauft. Wir sind 
im rechtlichen Sinne ein Verein und damit ein Zusammenschluss von 
Betrieben mit denselben Interessen: eine professionelle Berufsorga-
nisation. Damit diese funktioniert, braucht es neben den finanziellen 
Beiträgen auch gelebte Solidarität und erkennbares Engagement für 
das Branchenkollektiv. Dies trotz hartem Wettbewerb untereinander. 
– Mein persönliches Mitwirken im Vorstand hat mir einen vertieften 
Einblick in eine zukunftsorientierte Non-Profit-Organisation gegeben 
mit einer über 130-jährigen Branchentradition, die erstrangig das Mit-
gliederwohl in den Mittelpunkt stellt. Das reicht von der Berufsbildung 
über die technische Unterstützung bis zur staatlichen oder privaten Al-
tersvorsorge! Die breite Werthaltung entspricht mir. Zudem macht mir 
die Arbeit im Vorstand persönlich Freude. Als engagiertes Team ver-
treten wir viele Betriebsgrössen und Sortimente. Damit bilden wir die 
Branche ab und können unterschiedliche Auffassungen zur bestmög-
lichen Lösung zusammenführen. 

Wo steht der Verband heute – welche Themen werden Sie angehen 
oder weiterbearbeiten? Noch mehr Digitalisierung?

Digitalisierung, KI, Strukturwandel im Markt, Fachkräfte und Lernen-
de, eine stotternde Konjunktur, die permanent wachsende Staatsquo-
te … All das ist nicht wirklich neu und wird uns weiter beschäftigen. 
Zentral sind aber die konkreten Herausforderungen für unsere Branche.

Sie meinen damit?

Lassen Sie mich metaphorisch antworten: Man kann heute sein Floss 
nicht mehr einfach in den Fluss setzen und sich von der Strömung 
treiben lassen. Weniger Strömung, schlechte Sicht und immer neue 
Stromschnellen erfordern ein ständiges Agieren und Korrigieren. Der 
Verband kann hier als Meteorologe oder Navigator mithelfen. Auch or-
ganisiert er die Ausbildung der Matrosen. Das Boot steuern muss aber 
der Kapitän mit seiner Crew. Und bei Flaute muss man auch mal kräftig 
mitrudern.

Welche Verbandsthemen werden Sie im Falle der Wahl angehen? 

Zunächst: Über unsere Betriebe kennen wir im Vorstand den Alltag 
unserer Mitglieder 1:1 und bringen die aktuellen Themen in unsere Be-
ratungen ein. Wir sitzen nicht im Elfenbeinturm. Es gibt keine Barrieren 
zum Vorstand: Ich ermuntere alle Mitglieder zum aktiven Austausch, 
zum Beispiel am Nationalen Branchentag mit angeschlossener General-
versammlung, Förderstiftung polaris und hochkarätigen Vorträgen zu 
aktuellen Themen. Der Eintritt ist frei – kompetente Gesprächspartner 
mit offenem Ohr zudem garantiert. Bringen Sie Ihre Themen mit!

«In unseren Branchen sind noch richtige Tellerwä-
scherkarrieren möglich und dies möchte ich persön-
lich als Botschafter unserer zukünftigen Berufsjugend 
vermitteln.»

Kevin Feierabend, 
Vizepräsident von Swissavant 
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«Dans nos branches, on peut encore commencer sa 
carrière comme plongeur et c’est un message que 
j’aimerais adresser personnellement à notre relève 
professionnelle.»

Kevin Feierabend, 
Vice-président de Swissavant

il faut non seulement des contributions financières, mais aussi une 
solidarité vécue et un engagement visible en faveur du collectif de la 
branche, en dépit de la vive concurrence entre nous. Ma collaboration 
personnelle au sein du comité m’a donné une idée plus approfondie 
d’une organisation sans but lucratif tournée vers l’avenir avec une tra-
dition professionnelle de plus de 130 ans, centrée en priorité sur le bien-
être des membres. Son activité s’étend de la formation professionnelle 
en passant par l’assistance technique jusqu’à la prévoyance étatique ou 
privée. Cette gamme étendue me correspond. De plus, personnellement, 
le travail au sein du comité me plaît. Notre équipe engagée représente 
des entreprises diverses par leur tailles et leurs gammes de produits. 
Nous sommes représentatifs de la branche et nous parvenons à réunir 
des opinions différentes en vue de la meilleure solution possible. 

Où en est l’Association aujourd’hui? Quels sont les sujets que vous 
aborderez ou que vous continuerez à traiter? Encore plus de numé-
risation?

La numérisation, l’IA, la modification des structures commerciales, le 
personnel qualifié et les apprentis, une conjoncture hésitante, la quote-
part grandissante de l’État… tout cela n’est pas vraiment nouveau 
et continuera à nous préoccuper. Mais les défis concrets pour notre 
branche constituent l’essentiel.

Que voulez-vous dire par-là?

Je répondrai par une métaphore. Aujourd’hui, on ne peut plus simple-
ment mettre son radeau à l’eau et se laisser emporter par le courant. Un 
courant ralenti, une mauvaise visibilité et de nouveaux rapides exigent 
d’agir et de corriger chaque fois. C’est ici que l’Association peut aider 
comme météorologue ou comme navigateur. Elle organise également la 
formation des matelots. Mais c’est au capitaine, avec son équipage, de 
diriger le bateau. Et en cas d’accalmie, il faut parfois ramer de toutes 
ses forces.

Quels sont les sujets associatifs que vous comptez aborder si vous êtes 
élu?

D’abord, au comité, nous connaissons parfaitement le quotidien de nos 
membres grâce à nos propres entreprises, et nous traitons des sujets 
d’actualité lors de nos délibérations. Nous ne sommes pas confinés dans 
une tour d’ivoire. Il n’y a pas de barrières pour accéder au comité. J’en-
courage tous les membres à échanger activement, par exemple à l’oc-
casion de la Journée nationale de la branche comprenant l’assemblée 
générale, la remise de prix par la fondation polaris et des exposés de 
haut niveau sur des sujets d’actualité. L’entrée est libre et en outre la 
présence d’interlocuteurs compétents prêts à l’écoute garantie. Appor-
tez vos sujets de discussion!



Sie werben für Kontakt und Austausch, zweifellos eine Daueraufgabe 
des Verbands. Aber was steht ganz konkret an?

Die Lernplattform nu.Education, die branchenspezifische Datenplatt-
form SDCC und die zukünftige Berufslehre «E-Commerce mit EFZ». 
– Die kompetenzorientierte Lernplattform von NU Technology AG ver-
einfacht für alle Auszubildenden oder Bildungsverantwortlichen das 
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«Mit der kürzlich lancierten Lernplattform 
nu.Education wird unser Branchenverband als Bil-
dungsorganisation erneut einer nationalen Vorreiter-
rolle gerecht. Die neue KI-Unterstützung vereinfacht 
und automatisiert zudem zeitaufwendige Prozesse in 
unserer Berufsbildung.»

«La plateforme d’apprentissage nu.Education récem-
ment lancée par notre Association en tant qu’organi-
satrice de la formation professionnelle lui permettra 
de jouer de nouveau un rôle de pionnier sur le plan 
national. De plus, le nouveau soutien offert par l’intelli-
gence artificielle simplifie et automatise des processus 
chronophages dans notre formation professionnelle.» 

... FORTSETZUNG / ... SUITE 

Handling und die Administration des branchenspezifischen Dreieckes 
«Lehrbetrieb-Schule-Lernende». Wir sind damit einmal mehr landes-
weit Vorreiter in der Berufsbildung, vielleicht sogar weltweit. Dabei 
geht es nicht nur um KI, sondern auch um eine partnerschaftliche Be-
rufsausbildung. Unsere ausbildenden Mitglieder und ihre Berufsbildner 
realisieren damit eine attraktive, branchen- und gesellschaftsrelevante 
Grundbildung auf modernstem (Branchen-)Niveau.

Sie haben SDCC als zweites erwähnt?

Mit dem Swiss Data Clearing Center (SDCC) können wir die Produkt-
daten (technische Daten, Bilder, Texte, Einheiten, usw.) von hundert-
tausenden Artikeln sammeln und sortieren. Die aufbereiteten Daten las-
sen sich mit wenigen Klicks in die firmeneigene Informatik einpflegen. 
Damit habe ich ERP, Kassensystem, Lagerverwaltung, E-Shop, App, 
Newsletter und Katalogsoftware stets auf demselben Stand. SDCC 
macht die Kosten einer High-Tech-Infrastruktur tragbar. Es braucht je-
doch zwingend genügend Nutzer und die richtigen Dienstleister.

Das ruft geradezu nach digitaler Kompetenz im Unternehmen  …

… und damit nach der von uns angestrebten neuen Berufslehre 
«E-Commerce mit EFZ». Die digitale Infrastruktur in unseren Unter-
nehmen, auch in Kleinbetrieben, braucht fachkundige Bordmaschinis-
ten, um bei der zuvor erwähnten Metapher zu bleiben. Das sollten klar 
Praktiker sein, und nicht Hochschulabgänger. Wir haben deshalb schon 
vor längerer Zeit die Initiative für eine Grundausbildung «E-Commerce 
mit EFZ» auf Stufe Berufslehre ergriffen und werden das bildungspoli-
tische Thema mit den einschlägigen Verbundpartnern aus dem Schwei-
zer Bildungsbereich mit grossem Engagement weiterbearbeiten.

Gibt es auch noch «Undigitales» zu betreuen?

(Schmunzelt) Klar, man sieht vor allem die digitalen Leuchtturm-
projekte. Aber es gilt besonders auch die leisen Aufgaben wahrzu-
nehmen, zu bewahren und permanent voranzubringen: Zum Beispiel 
AHV, Familienausgleichskasse, Pensionskasse, die Unterstützung in 
unternehmerischen Rechtsfragen oder unsere nationale Fachhandels- 

Vous encouragez le contact et l’échange, sans aucun doute une 
tâche permanente de l’Association. Mais quelles seront les tâches 
concrètes?

La plateforme d’apprentissage nu.Education, la plateforme de données 
spécifique à la branche SDCC et le futur apprentissage «E-Commerce 
avec CFC». 

La plateforme d’apprentissage orientée sur les compétences de NU 
Technology AG simplifie la gestion et l’administration du triangle spé-
cifique à la branche «entreprise formatrice, école et apprenti-e-s» pour 
ces derniers et pour les responsables de la formation. Une fois de plus, 
nous sommes des précurseurs en matière de formation professionnelle 
en Suisse et peut-être même sur le plan mondial. Dans ce domaine, il 
n’est pas seulement question d’IA, mais aussi d’une formation profes-
sionnelle partenariale. Ceux de nos membres actifs dans la formation 
et leurs formateurs/trices réalisent par là même une formation de base 
attrayante pour la branche et socialement pertinente au niveau le plus 
moderne.

Vous avez mentionné le SDCC en deuxième position?

Grâce au SDCC (Swiss Data Clearing Center), nous pouvons collecter 
et trier des données-produits (techniques, photos, textes etc.) de cen-
taines de milliers d’articles. Quelques clics suffisent pour introduire 
les données préparées dans le système informatique de l’entreprise. 
Comme ça, mon PGI, ma caisse, mes stocks, ma boutique en ligne, mes 
applis, mon bulletin et mon logiciel de catalogue sont constamment au 
même niveau. Le SDCC rend supportables les coûts d’une infrastruc-
ture haute technologie. Toutefois, il est indispensable d’avoir suffisam-
ment d’utilisateurs et les prestataires de services adéquats.

Il faut donc disposer de la compétence numérique dans l’entreprise…

… et donc du nouvel apprentissage professionnel «E-Commerce avec 
CFC» que nous souhaitons. L’infrastructure numérique dans nos en-
treprises, aussi dans les petites entreprises, a besoin de machinistes de 
bord, pour rester dans la métaphore précitée. Il nous faut des praticiens 
et non des diplômés universitaires. Pour cette raison, nous avons déjà 
pris l’initiative, il a y un certain temps, de créer une formation de base 
en «E-Commerce avec CFC» et nous continuerons à y travailler avec 
des partenaires pertinents de la formation en Suisse avec beaucoup 
d’engagement.



messe Hardware, die bereits zum 15. Mal vom 12. bis 14. Januar 2025 in  
Luzern durchgeführt wird. Unsere sozialen Verbandslösungen bringen 
den Mitgliedern mit Tochtergesellschaften oder weiteren Filialen in 
verschiedenen Kantonen zudem grosse Einsparungen bei der Administ-
ration und bei den Kosten. Und nicht zu vergessen: allen angeschlosse-
nen Menschen aus diesen Unternehmungen Sicherheit für die Zukunft.

Sie selbst, Herr Feierabend – wie sehen Sie sich nach einer allfälligen 
Wahl ins Präsidium?

Ich scheue mich nicht, mich fürs Kollektiv und für meine Mitbewerber 
einzusetzen. Gemeinsam mit Vorstand und Geschäftsleitung möchte 
ich das Scharnier zwischen Verband, Geschäftsstelle und Mitglied sein. 
Damit meine ich nicht die Firma, sondern die Menschen: Unsere Unter-
nehmer und ihre Mitarbeitenden. Ich möchte die Anliegen und Bedürf-
nisse der Mitglieder in die strategische Verbandsarbeit einbringen und 
ihnen die Mehrwerte und den Nutzen von Verbandsleistungen bewusst 
machen. Persönlich bin ich sehr gerne in der Eisenwarenbranche und 
finde es toll, dass in unserer Branche noch «Tellerwäscherkarrieren» 
möglich sind: Vom Durchschnittsschüler über die Verkaufslehre bis in 
die Geschäftsleitung eines Konzerns – all dies ist in unserer Branche 
möglich! 

02/24 perspective   11

«Die breite Werthaltung vonseiten Swissavant und 
damit von der Berufsbildung über die technische 
Unterstützung bis hin zur staatlichen Altersvorsorge 
ist äusserst interessant und bietet klare Mehrwerte 
für unsere Mitglieder.», analysiert Kevin Feierabend 
mit Blick auf die modernen Verbandsdienstleistungen.

«La grande estime dans laquelle Swissavant tient 
la formation professionnelle, l’assistance technique 
et la prévoyance vieillesse étatique est extrême-
ment intéressante et offre de nettes plus-values à 
nos membres» d’après l’analyse qu’en fait Kevin 
Feierabend en regardant la gamme de services mo-
dernes offerte par l’Association.

Y a-t-il encore des domaines non-numériques à prendre en charge?

(sourit) Évidemment, on voit surtout les projets-phares numériques. 
Mais il s’agit aussi d’assumer les tâches plus discrètes, de les préserver 
et de les faire avancer en permanence. Par exemple l’AVS, la Caisse 
d’allocations familiales, la Caisse de pensions, l’assistance dans les 
questions juridiques relatives aux entreprises ou notre salon profession-
nel spécialisé national Hardware, qui se tiendra déjà pour la 15e fois en 
2025, du 12 au 14 janvier à Lucerne. Nos solutions sociales d’associa-
tion permettent aux membres avec des filiales ou des succursales dans 
différents cantons de faire d’importantes économies de frais adminis-
tratifs. N’oublions pas qu’elles permettent à toutes les personnes de ces 
entreprises d’assurer leur avenir.

Vous-mêmes, Monsieur Feierabend, comment vous voyez-vous après 
une éventuelle élection à la présidence?

Je ne crains pas de m’engager pour le collectif et pour mes concurrents. 
En collaboration avec le comité et la direction, j’aimerais être la cheville 
ouvrière entre l’Association, le centre opérationnel et les membres. Par 
membres, je ne parle pas des entreprises, mais des personnes, nos chefs 
d’entreprise et leurs collaborateurs J’aimerais intégrer les demandes et 

Kandidatur für das Präsidium von Swissavant: 

• Kevin Feierabend (44), unverheiratet
• Hobbys: Fliegenfischen, Fussball, Musik (aktiv/passiv)
• Lehre als Detailhandelsfachmann Eisenwaren/Beschläge 
 bei OPO Oeschger AG, Kloten (ZH)
• Kfm. Berufsmatura, Marketingplaner FA, diverse Kurse und 
 Weiterbildungen, Sprachaufenthalte 
• Verkaufsinnendienst, Produktmanagement bei OPO Oeschger AG
• Objekttechnik und Leiter Fachhandel bei Allchemet AG 
• Seit 2012 Geschäftsführer und Inhaber der BRUNNER GMBH 
 Eisenwaren, Bassersdorf (ZH)
• Seit 2020 im Vorstand von Swissavant und davon zwei Jahre 
 als Vizepräsident 

Candidat à la présidence de Swissavant:

• Kevin Feierabend (44), célibataire
• Activités de loisirs: pêche à la mouche, football, musique 
 (actif/passif)
• Apprentissage de gestionnaire du commerce de détail spécialisé 
 en quincaillerie/ferrements chez OPO Oeschger SA, Kloten (ZH)
• Maturité commerciale, certificat de planificateur marketing, 
 différents cours de formation continue, séjours linguistiques 
• Service commercial intérieur, gestion de produit 
 chez OPO Oeschger SA
• Technique du bâtiment et responsable du commerce spécialisé 
 chez Allchemet AG
• Depuis 2012, directeur et propriétaire de BRUNNER GmbH 
 Eisenwaren, Bassersdorf (ZH)
• Membre du comité de Swissavant depuis 2020, dont deux ans 
 comme vice-président
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Dafür möchte ich Botschafter sein und Berufsanfängern wie interes-
sierten Quereinsteigern einen Berufsabschluss bei uns schmackhaft 
machen. Das gilt auch für die attraktiven Anschlussmöglichkeiten, um 
junge Berufsleute und Kader in der Branche langfristig zu halten. Ich 
bedaure es persönlich immer sehr, wenn ein gut ausgebildeter Eisen-
warenhändler in eine andere Branche abwandert!

Die Erwartungen und Wünsche des neuen Präsidenten – sofern na-
türlich im März 2024 bestätigt? 

Die Kollegen aus der Romandie sind mir ein besonderes Anliegen. Ich 
konnte früher auch in der Westschweiz Geschäfte tätigen und habe heu-
te sogar privat einen Bezug dorthin. Ich hoffe, gemeinsam mit unserem 
Vorstandskollegen Damian Roux, dort mehr Resonanz und Solidarität 
für Swissavant und damit für unsere Branchenorganisation wecken zu 
können. 
Dazu auch mein Aufruf an alle Mitglieder: Kommen Sie an die Anlässe 
von Swissavant! Der nächste nationale Branchentag findet, wie bereits 
erwähnt, am Montag, 25. März 2024 in Luzern statt. Dieser neue Aus-
tragungsort im Herzen der Schweiz verkürzt im Durchschnitt die An-
reise für unsere Mitglieder. Bilden Sie Fahrgemeinschaften, das sind 
wunderbare Gelegenheiten zum Austausch. Denn eines steht für mich 
fest: Das Gebot der Stunde lautet «Miteinander!»

Herr Feierabend, vielen Dank für das Gespräch, 
und eine angenehme GV 2024!
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les besoins des membres dans le travail stratégique de l’Association et 
leur faire prendre conscience des plus-values et de l’utilité des services 
de l’Association. Personnellement, je suis très satisfait de mon métier 
de quincaillier et je trouve super que dans notre branche, on puisse en-
core commencer sa carrière comme «plongeur», qu’un écolier moyen 
puisse, en passant par l’apprentissage de vente, devenir membre de la 
direction d’un groupe, tout ceci est possible dans notre branche. C’est 
pourquoi j’aimerais me faire l’ambassadeur auprès des débutants dans 
le métier et de ceux qui se reconvertissent pour les encourager à faire 
leur diplôme de fin d’apprentissage chez nous. C’est également valable 
pour les possibilités attrayantes de formation continue pour garder les 
professionnels et les cadres à long terme dans notre branche. Personnel-
lement, je regrette toujours beaucoup qu’un quincaillier diplômé bien 
formé qui part dans une autre branche.

Quelles sont les attentes et les souhaits du nouveau président, sous 
réserve qu’il soit élu en mars 2024?

Les collègues de Suisse romande me tiennent particulièrement à cœur. 
Autrefois, j’ai aussi pu conclure des affaires en Suisse occidentale et 
j’y ai même aujourd’hui un lien à titre privé. J’espère qu’en collabora-
tion avec Damian Roux, mon collègue du comité, je pourrai y trouver 
davantage d’écho et de solidarité pour Swissavant et éveiller ainsi plus 
d’intérêt pour notre organisation de branche. C’est la raison de mon 
appel à tous les membres: venez aux manifestations de Swissavant! 
La prochaine Journée nationale de la branche s tiendra, comme je l’ai 
déjà dit, le lundi 25 mars 2024 à Lucerne. Ce nouveau lieu de réunion 
au cœur de la Suisse abrège en moyenne le trajet pour nos membres. 
Formez des communautés de chauffeurs, ce sont de merveilleuses oc-
casions d’échange. Car une chose est sûre pour moi: le mot d’ordre du 
moment, c’est «ensemble»

Monsieur Feierabend, je vous remercie vivement de cet entretien 
et je vous souhaite une excellente assemblée générale 2024.


